

りすぐみたより

2024年9月2日

認定こども園新宿ベアーズ

残暑が続いていますが、トンボが見られるようになり、これから夏から秋へ季節が移り変わって気候の良い季節を迎えます。気候の良い日は、少しずつ戸外へ出掛けていき、季節の移り変わりを肌で感じ、自然を思いっきり楽しむようにしていきたいと思います。まだ散歩に行ったことがない子もいますので質問やこうして欲しいなどの要望がありましたら担任までお気軽にご相談ください。

さて、子ども達はこの夏、寝返り、つかまり立ちを盛んにするようになり、遊びや玩具に向ける視点、興味関心が広がっています。これから、今まで以上に棚にぶつかったりして、怪我をしやすい時期になります。子どもたちの興味関心や意欲を大切にしながら、怪我に気をつけて保育していきたいと思います。



<今月の予定>

- 2日(月)引き取り訓練
- 4日(木)身体測定
- 10日(火)避難訓練
- 17日(火)お月見
- 19日(木)0歳児健診

<今月のねらい>

- 夏疲れや気候の変化に留意し、一人一人の健康状態に合わせて生活リズムを整えてゆったりと過ごす。
- 気候の良い日には散歩に出かけて、外気浴や秋の移り変わりを感じながら探索を楽しむ。

<♪ 感触遊び ♪>

幼児クラスがホールで水遊びをしているのを見てりす組は水で遊ぼう！と初めて挑戦してみました。初めは子どもたちも困惑した表情をしていましたが、保育者に渡されるとニコリ笑顔で冷たさを体験していました。水以外にも気泡緩衝材（プチプチ）で空気の感触を楽しんだり、幼児組に借りた寒天を触ってみたりと色々な物に触れ合いました。

色々な物に触った後は、みんなが大好きな沐浴です！初めての浴槽に驚きを隠せないようシャワーや保育士をじっと見つめたりお湯を眺めたりしていました。しかし慣れてくると、手と足を激しく動かし顔に水がかかっても気にせず楽しんでいました。水がたまりすぎると怖いかなと思っておへそ辺りで留めると、「止めないで！！」と叫んでいるように「あーー！！」と声を出して伝えてくれました。



<♡♪ 新しいお友だちいっぱい♡>

8月からりす組に2人新しいお友だちが増え、クラスがにぎやかになりました。在園児たちにも新しい刺激になり、寝返りが出来るようになったり、進んで自らおもちゃを取りに行くなど今まで出来なかったことが出来るようになってきました！お友だちと遊ぶ楽しさを知り遊びが広がっていくのがわかります。9月から散歩に行ける日は進んで行こうと思いますので園内だけでなく外の楽しさも知って欲しいです。

現在りす組には5人のお友だちがいます。来月には新しくもう1人増え6人になり、どんなクラスになるか楽しみです!! 0歳クラスは6人が定員なので全員そろい楽しいクラスになるといいなと思っています。りす組だけでなく他クラスの子どもたちとも触れ合い子どもたちの世界が広がっていくといいなと思います。